

EL ANCIANO QUE SE CONVERTIA EN TIGRE

En la comunidad donde vivo había un anciano que parecía un hombre muy frágil e indefenso. Sin embargo algunas personas del lugar decían que él era malo y que podía transformarse en un gran tigre.

Una tarde a mi tío se le apareció un tigre. Él asustado salió corriendo a buscar a un amigo que tenía una escopeta. Entre los dos le buscaron y lograron dispararle en las costillas. Al día siguiente mientras mi abuelita y mi tío recorrían la finca, encontraron al anciano herido en sus costillas y se dieron cuenta que los rumores eran ciertos. El anciano murió y el tigre nunca más volvió a asustar a los habitantes de mi comunidad.

Autor: Alex Andrade Porrtillo Institución: Unidad Educativa 26 de Septiembre- Sucumbíos Categoría: 9-12 años

Premio: Mención de honor